



Romanshorn, July 11th, 2014

MITTEILUNG / INFORMATION

Vollständige Übernahme des Geschäfts in Mexiko

Der Unternehmensbereich EMS-EFTEC erweitert seine führende Marktposition als weltweiter Automobilzulieferer und übernimmt vom mexikanischen Partner dessen 2/3-Beteiligung am Joint Venture Grupo Placosa EFTEC S.A. de C.V., Mexico. Mit der vollständigen Übernahme per Anfang Juli 2014 beabsichtigt EMS-EFTEC, das Geschäft im Wachstumsmarkt Mexico weiter auszubauen. Das Joint Venture erzielte 2013 einen Umsatz von CHF 32 Mio. und beschäftigt 154 Mitarbeiter.

Complete take-over of business in Mexico

The Business Unit EMS-EFTEC expanded its leading market position as global automotive supplier and has taken over from its Mexican partner their 2/3 shareholding in the joint venture Grupo Placosa EFTEC S.A. de C.V., Mexico. With this complete take over, as of the beginning of July 2014, EMS-EFTEC intends to further expand its business in the growing Mexican market. The joint venture achieved net sales of CHF 32 million in 2013 and employs a work force of 154 people.

* * * * *